



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 22 de mayo de 2023

Alcaldesa de Ambato atendió puertas abiertas a los ciudadanos

Desde que la Ing. Diana Caiza, se posesionó como la nueva alcaldesa de Ambato, fue clara en decir que su administración se caracterizará por ser la 'casa del pueblo'; es así que, desde que inició el día de hoy, las puertas de la alcaldía se abrieron para escuchar las peticiones de los ambateños.

La jornada inició atendiendo a los representantes de la Policía Nacional, con quienes socializó el pedido que se hizo al Gobierno Nacional para que más de 100 policías se sumen a las filas por la seguridad del cantón.

A las 11h00, mantuvo un diálogo con las Cooperativas de Transporte de Buses, Urbanos y Rurales de Ambato, quienes dieron a conocer a la alcaldesa sobre el irrespeto que ha existido a los contratos de operación, el proyecto de ordenanza para fijar la tarifa de pasajes y la aprobación de nuevas unidades para circular en el cantón.

"Yo no tengo compromisos con nadie, a los únicos a quienes me debo son la ciudadanía y siempre velaré por sus necesidades e intereses", mencionó la Ing. Diana Caiza.

Después de dicha reunión, fue visitada por el colectivo Ana de Peralta, quienes están organizando un evento para el 02 de junio de 2023, en honor a la niñez ambateña; ante lo cual, la primera autoridad se comprometió a brindar todo el apoyo para la realización del acto, pues uno de los ejes fundamentales de su administración es velar por los derechos de los grupos de atención prioritaria.

También recibió la visita de TCrel. Byron Murrillo, jefe del Cuerpo de Bomberos de Ambato, con quien ratificó el compromiso de trabajo en favor de todos los ambateños. Y, por pedido de la alcaldesa, el representante de las casacas rojas realizará el análisis pertinente para la construcción de un nuevo cuartel en la parroquia Juan Benigno Vela.

Finalmente, el rector de la Universidad Técnica de Ambato se reunió con la primera autoridad del cantón, en donde expresó su gratitud por la predisposición del trabajo en unidad y dijo que la realización del Parque de Innovación que se construirá en el Parque Industrial, predio donado por el GADMA, permitirá que Ambato se posicione como un verdadero referente de ciencia, creatividad y progreso.

Hoy se atendieron a más de 50 personas y esta dinámica se replicará los lunes de cada semana.

#EscribimosLaNuevaHistoriadeAmbato